

Kapolsek Susukan Gelar Police Goes to School di MTS Madinah, Edukasi Disiplin dan Anti-Bullying

Panji Rahitno - CIREBON.OPINIPUBLIK.ID

Jan 9, 2025 - 09:59



Cirebon – Polsek Susukan, Polresta Cirebon, kembali mengadakan kegiatan edukasi di sekolah dalam rangka menanamkan nilai disiplin dan mencegah tindakan bullying sejak dini. Program *Police Goes to School* kali ini dilaksanakan di MTS Madinah, Desa Bunder, Kecamatan Susukan, Kabupaten Cirebon, pada Kamis (09/01/2025).

Kapolsek Susukan AKP Dwi Susanto, S.H., bersama Kanit Binmas Aiptu Eko Hapsoro memberikan pembinaan kepada para siswa MTS Madinah. Dalam kegiatan tersebut, mereka menyampaikan pesan-pesan penting mengenai kebersihan lingkungan, kesehatan, pencegahan bullying, dan pentingnya disiplin dalam kehidupan sehari-hari.

Kapolsek AKP Dwi Susanto menjelaskan bahwa tindakan bullying memiliki dampak negatif yang serius, seperti mengurangi rasa percaya diri dan menyebabkan stres berkepanjangan pada korban. Ia mengajak para siswa untuk memperlakukan sesama dengan baik dan menjauhi segala bentuk perundungan.

“Disiplin adalah kunci keberhasilan. Dengan disiplin, siswa dapat lebih teratur, rajin, dan mampu berprestasi,” ujar AKP Dwi Susanto di hadapan para siswa.

Selain memberikan arahan, Kapolsek bersama Kanit Binmas juga membagikan contoh konkret mengenai tindakan positif yang dapat dilakukan untuk mencegah bullying. Mereka menekankan pentingnya kerja sama antara siswa, guru, dan orang tua dalam menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Susukan, menyampaikan harapannya agar kegiatan seperti ini dapat meningkatkan kesadaran siswa tentang pentingnya menjaga etika dan perilaku baik, tidak hanya di sekolah, tetapi juga dalam kehidupan sehari-hari.

“Kegiatan ini juga diharapkan mampu mengurangi angka bullying di lingkungan sekolah serta mengingatkan siswa untuk tetap menjaga kesehatan, khususnya di cuaca yang tidak menentu, agar mereka dapat beraktivitas dengan optimal,” pungkas Kombes Pol Sumarni.

Dengan adanya kegiatan edukasi seperti *Police Goes to School*, diharapkan nilai-nilai kedisiplinan dan kepedulian antarsiswa dapat terus berkembang, sehingga tercipta generasi muda yang berkarakter positif dan berprestasi.